



Wiederaufnahme Modellflugbetrieb

Liebe Vereinsmitglieder,

endlich ist es wieder soweit! Das lange Ausharren hat eine Ende. Nach vorliegenden Informationen des DMFV ist ab sofort der Modellflugbetrieb unter Beachtung der allgem. hygienischen Maßnahmen und Abstandsregeln auf unserem Modellflugplatz wieder möglich. Diesbezüglich hat der Vorstand bereits erste Maßnahmen zur Aufnahme des Modellflugbetriebes getroffen.

So wurde bspw. das Fangnetz installiert sowie der Rasentraktor bereit gestellt.

Um mit dem Flugbetrieb am Wochenende starten zu können, muss dringend mit der Rasenpflege begonnen werden. Zur Sicherstellung der Mäharbeiten muss weiterhin kurzfristig ein Rasenmähplan aufgestellt werden.

Wir bitten vorerst um Rückmeldung, wer von Euch den „ersten Schnitt“ am kommenden Mittwoch/Donnerstag realisieren kann. Für alle folgenden Aktionen wird es wieder eine Liste mit Terminen geben, wo sich bitte jeder einträgt.

Sobald der Leitfaden des DMFV zum Verhalten und Umgang mit Abstands- und Hygieneregeln vorliegt, werden wir Euch umgehend informieren.

Über die Durchführung unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung wird zum gegebenen Zeitpunkt gesondert informiert.

Wir wünschen allen einen guten Start in die Saison 2020!

Bleibt bitte gesund!

Der Vorstand

